

## Dem kühlen Morgen entgegen

D 2008  
90 Min.  
35mm, Farbe

### *Spieltermine:*

Dienstag, 3.8., 17.30 Uhr  
Starnberg  
in Anwesenheit von Manfred  
Frei und musikalischem Berater  
Dr. Marco Frei und Musik-  
journalist Max Nyffeler

### *Regie*

Oliver Becker und  
Katharina Bomer

### *Darsteller*

Armin Mueller-Stahl,



Dimitri Schostakowitsch (1906-1975) ist einer der wichtigsten Komponisten des 20. Jahrhunderts. Sein Leben ist ein Lehrstück über das Verhältnis zwischen Kunst und politischer Macht in einer Diktatur.

Armin Mueller-Stahl (selbst Vollblutmusiker) begibt sich auf Spurensuche. Er trifft Weggefährten und Familienangehörige Schostakowitschs und sichtet am Schreibtisch historisches Material aus der Stalinzeit. Außerdem geht er der Frage nach, was für ein Mensch Schostakowitsch war: Gab er jemals seine Integrität preis?

Der Titel des Films ist ein Zitat aus einem Lied des Komponisten. 1961 von Juri Gagarin gesungen, war es die erste Musik im Weltall! Dieses Komponisten-Portrait ist ein Doku-Geniestreich.